

Olbrück-Rundschau

(Nr. 19/2005 vom 11. Mai 2005)

4

OLBRÜCK RUNDSCHEAU

Nr. 19/2005

13. ADAC-Kart-Slalom in Kempenich



Mit Stolz nahmen die Nachwuchsfahrer (hier Klasse 2) ihre Pokale entgegen.



An den „Boxen“ gab es die letzten Tipps.

Lokalmatador Kai Hantel musste sich knapp geschlagen geben

mk. In diesem Jahr hatte Petrus es gut gemeint mit den Nachwuchsfahrern der Motorsportvereine, die den Weg ins obere Brohltal gefunden hatten. Bei strahlendem Sonnenschein traf sich die Kart-Jugend auf dem Gelände der Firma wolfcraft in Kempenich zum sportlichen Fahrvergleich. So gingen die Jungen und Mädchen der Klasse 1 schon morgens früh durch das Pylonen-Labyrinth, um sich einen Einblick über die Fahrtstrecke zu beschaffen. Als dann zum ersten Mal die Motoren gestartet wurden, konzentrierten sich die jungen Fahrkünstler nur noch auf die Kurventechnik und die Rundenzeiten, die manches Mal um Hunderstel Sekunden ausschlaggebend für Sieg oder Niederlage waren.

Der ADAC hatte mit dem MSC Kempenich als Ausrichter wieder eine toll funktionierende Helfercrew gefunden, die dank Norbert Porz einen hervorragenden

Trainer für die eigene Nachwuchsabteilung hat. So wurde auch dieser Kart-Slalom zum unvergesslichen Tag für die Teilnehmer, die aus verschiedenen Regionen des Einzugsgebietes des ADAC Mittelrhein den Weg nach Kempenich fanden. Besonders stolz können die beiden Brohltal-Vereine MSC Kempenich und AMC Brohltal sein, so hervorragende Nachwuchsfahrer in ihren Reihen zu wissen. Die Fahrer des MSC Jancsch Gros (K 2 - Platz) Yannic Zimmermann (K3 - 16. Platz); Lisa-Maria Kossmann (K3 - 25. Platz), Alexander Jascheck (K3 - 32. Platz) Kevin Müller (K4 - 6. Platz), Thomas Baumeister (K4 - 19. Platz), Jan Hantel (K5 - 14. Platz) Swenja Monschauer (Anfänger - 2. Platz) konnten ebenso überzeugen, wie auch die Fahrer und Fahrerinnen des AMC Brohltal: Alexander Hühnel (K2 - 36. Platz), Dominik Matuszewski (K2 - 21. Platz), Jannick Müller (K3 - 24. Platz), Max Dedenbach (K3 - 26. Platz) und Benjamin Srenk (K5 - 2. Platz).



Wer kennt sich in dem Gewirr von Hütchen am besten aus?

Fotos: mk